
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 63/037/2009 
 
 

 Ausschuss für Umweltschutz, Landschaftspflege und Naherholung am 14.12.2009 
 
Zu Punkt 9: Beantwortung der Anfragen von SPD und UWG-ME zum 

"Solarkataster" 
 
Herr SB Weidtmann und Herr KA Hoffmann bedanken sich für die seitens der Verwaltung 
zusammengestellten Informationen. 
 
Herr KA Hoffmann bittet die Verwaltung um Evaluierung der zur Umsetzung für den Kreis Mettmann 
erforderlichen finanziellen Mittel. 
 
Herr Serwe erklärt, dass der Kreis Mettmann die zur Evaluierung notwendigen Daten lediglich 
abfragen könne. Dies werde allerdings bis zur nächsten Sitzung erledigt und daraus ein Kostenansatz 
entwickelt. Bis dahin lägen darüber hinaus noch weitere Daten zweier interessanter Projekte vor, die 
ebenfalls zur nächsten Sitzung präsentiert werden könnten. 
 
Herr SB Benninghoven interessiert sich für mögliche Probleme und Gefahren von Solaranlagen im 
Zusammenhang mit Bränden und deren Löschung. 
 
Herr Serwe sagt zu, in einer der nächsten Sitzungen hierüber zu berichten. 
 
Herr SB Weidtmann erkundigt sich nach der Einspeisungsvergütung. 
 
Herr Serwe antwortet, dass diese im Jahr 2010 voraussichtlich stärker gesenkt werde. Möglicherweise 
seien aber zinsgünstige Kredite verfügbar.   
 


